

瀬戸内町立秋徳小中学校

# 秋徳校だより



平成19年  
9月号

勉学・スポーツ・読書の秋 学校長

二学期が始まりました。この夏休み中、子ども達は大きな事故・怪我もなく、無事に過ごすことができました。皆様の見守りのおかげと感謝いたします。夏休みだからこそできる研究や採集・作文・図画工作などの勉強や、旅行・海水浴・ラジオ体操などたくさんを経験し、体も一回り成長して有意義に過ごすことができました。

今、子ども達は秋季大運動会に向けて暑い中一生懸命練習に取り組んでいます。地域の皆様も子ども達の頑張りを讃え励ましてくださるようお願いいたします。校区の皆さんと共に立派で楽しい思い出に残る大運動会にしていきたいと思います。

二学期は、読書の秋・勉学の秋・スポーツの秋・実りの秋・食欲の秋と、何をするにしても頑張りやすい過ごしやすい季節です。一人一人の子ども達が、それぞれしっかりした目標を持ち、その目標に向かって努力し続けてほしいと思います。「知・徳・体」それぞれのバランスのよい成長を願いますが、中でも知(学習)においては、学校で学んだ内容をしっかり身につけるために、家庭での学習が大切です。「生きる力」を身につけ豊かな人生を送るためにも、ぜひ、この家庭学習を習慣化した毎日を送ってほしいと思います。二学期も健康安全に気を付けながら、有意義に過ごしていきたいと思います。

## 保健室から せんにちび

Part 1  
養護教諭

「心も体も健康第一」を目標に1年間子どもたちへの支援を保健室から行っています。

その中でも力を入れているのが、「**基本的な生活習慣の確立**」です。

毎月、つぎのような項目で1週間チェックカードをつけています。

早寝 早起き 歯みがき 洗顔 排便 家のお手伝い

明日の準備 学習時間の確保(小学生60分,中学生90分)

もちろん年齢に応じてですが、少しずつ自分で時計をみて生活したり、家族の一員として家のことを手伝ったり、衛生習慣を身につけたり、自分で勉強する時間を確保したりすることが「自立」につながっていると思います。

本校の子どもたちも「自分で」「自分から」という意識が少しずつ芽生えてきていますが、テレビやゲーム、遊びなどの誘惑には弱く、だらだらと生活している時もあるようです。

地域の方々からみて、「今の子どもたちの様子」はどうですか。教えていただければ、ありがたいです。



9月30日(日)

秋季大運動会 お待ちしています。

受賞おめでとう

県図画作品展町審査

特選... 3年

くん

くん

5年

さん

県図画作品展郡審査

入選... 3年

くん



# 9月

## の学校紹介



長かった夏休みも終わり、子どもたちが元気いっぱい学校に戻ってきました。1学期の反省、夏休みの反省を生かして、2学期もがんばっていきましょう。夏休みから9月の学校の様子を紹介します。



(グランドゴルフの寄贈)



(ウミガメ放流・野見山)



(PTA奉仕作業)

夏休みも、PTA奉仕作業をはじめいろいろな活動に集落の方などにお世話になりました。これらのことを生かして、2学期の教育活動にあたっていききたいと思います。

まず、秋徳子ども会では、教育委員会を通して、ニッセイ財団よりグランドゴルフのセットを頂きました。今後の活動に生かしていきたいと思っています。また、夏休みには、野見山の区長さんのお計らいで、ウミガメの放流を体験することができ、貴重な体験を今年もすることができ、ありがたいことでした。PTA奉仕作業では、例年のように多くの地域の方々が三集落から集まり、環境整備にあたっていただきました。ありがとうございました。見違えるような校庭になったように思います。

(9月末～10月 行事予定)

【9月】

30日(日) 第56回秋季大運動会

【10月】

1日(月) 振替休日

3日(水) ALT授業

11日(木) 中間テスト(中)～12日

12日(金) かけはし号

17日(水) 第3回集合学習(小・中)伊子茂

19日(金) 諸鈍シバヤ見学

21日(日) 第23回町民体育大会

24日(水) 町小学校陸上記録会

小1～3年町探検

26日(金) かけはし号

28日(日) 漢字検定(予定)

